

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 3 février 1914, a.m.

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—(16688) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de MM. S. Ricci & Cie, pour travaux additionnels faits en rapport avec la construction d'un égout dans l'avenue Rosedale.

Résolu: Conformément audit rapport, d'autoriser le paiement des comptes suivants, savoir: \$348 pour valeur de travaux d'excavation additionnelle et \$814 pour renforcement de l'égout en brique.

2.—(17641) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, suggérant de demander des soumissions pour les appareils à incendie, etc., pour lesquels des crédits ont été votés le 2 du mois courant, et d'accorder une période de 30 jours après les annonces officielles pour la réception des soumissions, et une période de six mois pour la livraison desdits appareils.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de transmettre copie de la présente résolution à l'Agent des Achats et des Ventes, avec instructions de s'y conformer.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$181,802.83, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Son Honneur le Maire prend son siège.

4.—Madame G. A. Kohl introduit une délégation du "Montreal Local Council of Women", composée de Madame J. A. Henderson, Madame Dr Ritchie England et Madame J. S. Hadrington.

Le Révérend Dr Almond est aussi présent.

La délégation expose que la Cité devrait retenir les services de femmes pour agir comme policières et détectives.

Après discussion, il est convenu que la délégation enverra par écrit les suggestions faites verbalement à ce sujet.

5.—M. l'Echevin Larivière et M. Georges Beausoleil, représentant la "Montreal Island Land Company", sont présents au Bureau au sujet de l'élargissement de la rue Dickson.

M. Beausoleil déclare que la compagnie ci-dessus serait prête à vendre à la Cité la partie de terrain nécessaire pour l'élargissement de la rue Dickson, à raison de 12½c. le pied.

A l'étude.

6.—M. l'Echevin Larivière demande aux Commissaires de faire dès maintenant l'expropriation pour l'élargissement de la rue Notre-Dame, dans le quartier Longue-Pointe, et il suggère de demander à l'Assistant-Greffier de la Cité, M. Crépeau, d'obtenir des options des propriétaires intéressés, au nom de la Cité ou encore d'avoir une entrevue avec M. G. Lamothe, l'Aviseur légal des Soeurs de la Providence, afin de savoir à quelles conditions ces dernières consentiraient à vendre leur terrain à la Cité.

A l'étude.

7.—M. l'Echevin Houllé demande que M. Crépeau, Assistant-Greffier de la Cité, soit chargé de demander aux propriétaires de la rue Saint-Denis, dont les terrains doivent être expropriés pour l'élargissement de la rue Saint-Denis, au nord de la rue Mont-Royal, des options au nom de la Ville.

A l'étude.

8.—Soumise une requête d'un certain nombre de propriétaires d'immeubles situés sur les rues Roy, Saint-André et Saint-Christophe, demandant de garder libre le carré formé par les terrains expropriés sur la rue Roy, entre les rues Saint-André et Saint-Christophe.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de revendre les résidus de terrains en dehors de la ligne de la rue Roy, étant donné le fait que les propriétaires ont contribué au paiement du coût de cette expropriation.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of a meeting held on the 3rd February, 1914, a.m.

Commissioner E. P. Lachapelle, Chairman; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—(16688) Submitted a report from the Law Department anent the claim of Messrs. S. Ricci & Co. for additional works done in connection with the construction of a sewer in Rosedale avenue.

Resolved: In accordance with said report, that payment of the following accounts be authorized, viz: \$348, value of additional excavation works and \$814 for strengthening the said sewer with brick.

2.—(17641) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, suggesting that tenders be called for fire apparatus, etc., for which appropriations were voted on the 2nd instant, and that a delay of 30 days from the publication of the official notices be fixed for the reception of the tenders and a delay of six months be granted for the delivery of the said apparatus.

Resolved: That said report be approved, and that copy of the present resolution be transmitted to the Purchasing and Sales Agent, with instructions to act accordingly.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$181,802.83 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

His Worship the Mayor took his seat.

4.—Mrs. G. A. Kohl introduced a delegation of "The Montreal Local Council of Women" composed of Mrs. J. A. Henderson, Mrs. Dr. Ritchie England and Mrs. J. S. Hadrington.

Reverend Dr. Almond was also present.

The delegation submitted that the City should secure the services of women as policewomen and detectives.

After discussion, the delegates were requested to submit to the Board in writing the verbal suggestions made in this connection.

5.—Ald. Larivière and Mr. Georges Beausoleil, representing "The Montreal Island Land Company", appeared before the Board, anent the widening of Dickson street.

Mr. Beausoleil stated that the above Company would be willing to sell to the City that part of the land required for the widening of Dickson street, at the rate of \$0.12½ per foot.

Consideration deferred.

6.—Ald. Larivière asked the Commissioners to proceed at once with the expropriation for the widening of Notre-Dame street, in Longue-Pointe Ward, and he suggested that the Assistant City Clerk, Mr. Crépeau, be asked to obtain options from the interested proprietors, on behalf of the City, or to confer with Mr. G. Lamothe, legal adviser of the Sisters of Providence, in order to know on what conditions the latter would consent to cede their land to the City.

Consideration deferred.

7.—Ald. Houllé asked that Mr. Crépeau, Assistant City Clerk, be authorized to ask on behalf of the City for options from proprietors of St. Denis street, whose lands are to be expropriated for the widening of St. Denis street, north of Mount Royal avenue.

Consideration deferred.

8.—Submitted a petition from a certain number of proprietors of immovables situate on Roy, St. André and St. Christophe streets asking that the square formed by the expropriated lots on Roy street, between St. André and St. Christophe streets be kept open.

Referred to the Law Department, in order to know whether the City has the right to resell the residues of lots outside of the Roy street line, through the fact that the proprietors have contributed to the payment of the cost of the said expropriation.